



IU continúa con gran éxito la campaña de apoyo al comercio local □ La portavoz de IU, Carmen Álvarez, junto a varios concejales y concejalas y simpatizantes de la formación, ha estado hoy en calle Barrameda continuar con la campaña 'Enamorad@ del comercio de mi barrio' que está teniendo una gran aceptación

IU Sanlúcar realiza como cada año su campaña de apoyo al comercio local, una campaña que arrancó hace un mes. La portavoz de IU, Carmen Álvarez, junto a varios concejales y concejalas y simpatizantes de la formación, han visitado ya la zona de la Dehesilla, la plaza de abastos, la zona de Hermanos Fermín, la zona de calle Ancha y centro. La campaña ha continuado hoy por calle Barrameda con un gran éxito, tanto por parte de los comerciantes como de los clientes.

Izquierda Unida lleva desde 2014 llevando a cabo campañas de apoyo al comercio de los barrios de Sanlúcar, ya que como destaca la portavoz de IU, Carmen Álvarez, "es un sector que tenemos que apoyar y mimar, que ofrece puestos de trabajo estables de calidad y que son verdaderos generadores de economía en Sanlúcar".

'Enamorad@ del comercio de mi barrio' es el lema elegido este año para llevar a cabo la campaña de concienciación de la asamblea local de Izquierda Unida en Sanlúcar para fomentar las compras en el comercio tradicional. Un año más, coincidiendo con las fiestas navideñas, "la organización se posiciona en defensa del pequeño comercio, el que está en nuestros barrios y en nuestras plazas", según ha explicado Álvarez.

Junto a otros compañeros y compañeras del grupo municipal y militantes de base la líder de IU está llevando a cabo un reparto de bolsas realizadas con material reciclado por los comercios locales, con el lema de la citada campaña. Además, se está realizando una campaña de apoyo en las redes sociales para animar a los ciudadanos y ciudadanas a realizar sus compras en los establecimientos del barrio.

Desde Izquierda Unida se sigue insistiendo en la necesidad de llevar a cabo medidas reales y útiles que apoyen a los pequeños comerciantes, autónomos y pymes de la ciudad que están atravesando una situación crítica debido a la pandemia que estamos sufriendo.

Por ello, el pasado mes de noviembre, IU elevó una propuesta solicitando que se pusiera en marcha un paquete de medidas en apoyo al comercio, entre las que destaca la suspensión de la tasa ocupación de Vía Pública, así como establecer ayudas de 400 euros para el alquiler y de 200 euros para el pago de suministros. La portavoz de IU lamenta que “el equipo de Gobierno de PSOE-Cs se abstuviera, dando la espalda de nuevo a los comerciantes”.

Por otro lado, la portavoz recuerda que “el desinterés total porque Sanlúcar cuente con la catalogación de Centro Comercial Abierto CCA, una herramienta desde la que se pueden conseguir grandes beneficios en fomento del comercio local y con la que, lamentablemente, Sanlúcar ya no cuenta por la nefasta gestión de PSOE-Cs”.

Además, la portavoz recuerda que tanto PSOE como Ciudadanos siempre han favorecido a las grandes empresas, en contra del comercio tradicional, imposibilitando en todo momento el aumento del IAE al máximo legal para que las grandes empresas que facturan más de un millón de euros anuales paguen de forma proporcionada a estos beneficios.

En cambio, recuerda la portavoz, sí han apostado por asfixiar al pequeño comercio y los autónomos negándose a bajar impuestos como la tasa de basura y ofreciendo unos servicios de limpieza y mantenimiento pésimos en la ciudad, que perjudica enormemente al comercio de la ciudad.